



令和6年7月 発行
 宇都宮市中岡本町3130番地
 TEL 673-1815
 FAX 673-9352

今年の梅雨は短く暑い日が続いておりますが、いよいよ夏休みを迎えようとしています。6月の下旬から総体（総合体育大会）宇河地区大会が始まり、本校でも幾つかの部で県大会へと駒を進めました。結果については、古里中学校のホームページに記載してありますので、写真とともにどうぞご覧ください。なお、7月29日（月）には吹奏楽部が栃木県吹奏楽コンクールに出場します。日頃より応援いただいております保護者の皆様及び地域の皆様には、温かいご支援に心より感謝申し上げます。

さて、本校では、6月17日（月）から7日間に渡り、担任と生徒の教育相談を実施してきました。この後は保護者の皆様を交えて三者懇談となります。悩みや相談事等ありましたら、遠慮なくお知らせください。7月20日（土）から41日間の夏休みに入ります。長い夏休みを、健康や安全に十分に注意し、ご家族の皆様で楽しく有意義な時間をお過ごしください。保護者の皆様には、本校の教育活動に常にご理解と温かいご支援をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

熱戦！総体宇河地区大会から県大会へ

総体を終えて、運動部の3年生は中学校の部活動を引退することとなります。自分で選んだ道を最後まで諦めずに、地道に歩んできたこの経験は、大きな財産となって残ります。やり遂げた自分に自信をもって、今後の人生に活かして欲しいと思います。そして、1、2年生にとっても充実した部活動となるように、また新たに素晴らしいチームを作ってもらいたいと願っています。



古里中学校園あいさつ運動

6月20日（金）は「地域学校園あいさつ運動」を行いました。中学校から数名が岡本北小学校と白沢小学校を訪れ、小学生と地域の方々と一緒に「あいさつ運動」に参加しました。久しぶりに母校に帰り後輩たちに「おはよう」の声をかけ懐かしむ生徒もいたようです。次回は10月です。あいさつの声が響く学校園を目指しています。



古里中学校園児童生徒指導強化連絡会



岡本北小、白沢小、市教育委員会の先生方に古里中学校の様子を参観していただきました。生徒が落ち着いた様子で授業によく取り組んでいることに感心しておられました。本会は、学校園内での児童生徒指導の取組を共通理解し子どもたちの成長を共に支援していくためのものです。今後も3校で協力して取り組みます。

令和6年度 合唱コンクール



7月10日（木）に合唱コンクールを行いました。各クラスが一丸となって練習に励み、どのクラスも唯一無二の素晴らしいハーモニーを作り上げました。そして、準備運動から盛り上げたり、円滑に司会進行を行ったり、装飾などの会場準備を含め企画運営に尽力してくれた実行委員には感謝です。古里中学校の生徒は、円陣を組んで気合を入れる3年生の姿や歌声を心に焼き付け、今後も良い伝統を継承していくことでしょう。



図書ボランティアのみなさま、いつもありがとうございます。

7月4日（木）に、図書ボランティアのみなさまが集まってくださり、図書室の本にカバーを付けてくださいました。しっかりとカバーの付いた70冊ほどの新しい本は、その日の昼休みにはもうすでに借りていった生徒がいたようです。夏休みを利用してゆっくりと読書を楽しめるといいですね。ボランティアのみなさま、いつもありがとうございます。



※ ぜひ、学校ホームページもご覧ください